

## An die Vereine/Gesellschaften des Markgräfler Sportschützenkreises

Hallo zusammen, nachfolgend eine kurze Vorgehensweise für das Sportjahr 2021.

Nach Rücksprache mit Landessportleiter Dieter Schweinlin, soll die KM ausgeschrieben werden. Obwohl auch er an einer Durchführung der Meisterschaft von Mitte März bis Mitte April, ebenso wie ich, zweifelt. Da nach Meinung von Experten die Infektionszahlen erst im Frühsommer zurück gehen werden, wird es keine generelle Lockerung geben. Unser Problem sind nicht die Schützenstände selbst, da kann mit Trennwänden gearbeitet werden. Sondern hinter dem Schützen für das Standpersonal die Abstandsregelung kann nur in wenigsten Fällen eingehalten werden. Die ersten Probleme beginnen schon beim betreten der Schützenhäuser und deren Sportanlagen, die Waffenkontrolle, die Sanitäranlagen, deren zwischenzeitlichen Reinigungen.

Bitte die Meldung so wie vorgesehen erzeugen und mir zusenden. Im Falle eines Ausfalls der KM kann ich eine Durchleitung generieren, so dass alle KM-Meldungen an den SBSV zur Landesmeisterschaftsmeldung weiter gehen. In diesem Fall müssten die Vereine zusätzlich eine Liste erstellen, welche Schützen in welchen Disziplinen nicht an der LM starten wollen. Diese Liste sollte im Excel erstellt werden. An Hand dieser Liste werde ich dann, vor der Weiterleitung, die aufgelisteten Starter löschen. Damit Ihr nicht in Zeitnot mit dieser Liste kommt, kann die Liste gleich mit der KM-Meldung mitsenden werden. Die Meldung zur LM muss spätestens am 20.04. erfolgen. Für Vereine, die keine Vereinsmeisterschaften durchführen konnten, für die Meldeergebnisse, Ergebnisse von Rundenwettkämpfen oder die der Meldung zur KM 2020 verwende.

Was Rundenwettkämpfe und Liga betrifft liegt weiterhin an der Sperrung der Sportanlagen und können deshalb zurzeit noch nicht fortgesetzt werden.

Ich kann mir auch vorstellen die KM zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen. Dieses nur, dass wir mindesten 2021 in den einzelnen Disziplinen wieder Kreismeister haben.

Bleibt gesund und haltet Euch an die Corona Bestimmungen, auch wenn es dem Einen oder Anderen, durch seine Gesinnung, schwerfällt. Bedenkt Ihr schützt nicht nur Euch selbst sondern vor allem auch Andere. Jeder kann an den Infektionszahlen sehen was eine Zwischenzeitliche Lockerung mit Urlaub und Reisen bewirkt hat. Erkundigt Euch bei Bekannten, die vermutlich Jeder hat, welche von der Pandemie betroffen waren, wie es Ihnen erging oder geht, vielleicht ändert sich dann die Sichtweise.

Gruß

Kreissportleiter

Horst Ritter